



## Entrevista

### Patricia Armendáriz Guerra (Diputada – Morena)

“Me metí a investigar dónde estaba el problema del desabasto de medicamentos. El Presidente decía: las compras ahí están. El secretario de Salud decía aquí están los medicamentos comprados, pero seguían las acusaciones de desabasto. Haz de cuenta, ordenas una pizza y tarda tanto en llegar que te comes una dona mientras. Cuando llega la pizza dices: gracias ya no la necesito. Ese es el problema: la expedición, entre quien solicita, el que compra, el que hacer los contratos, el que distribuye y ya cuando llegan los medicamentos surgen otros factores, entre que se murió el paciente, ya no lo necesita o el tratamiento se quedó a la mitad”.

<https://drive.google.com/file/d/1MciivSpLYaFhL-14rnDiVR67I6PfhpTO/view>